

+++ Besuch +++

Geschrieben von: hp

Donnerstag, den 05. Mai 2016 um 18:03 Uhr



Heute Vormittag wurde die Feuerwache Süd unerwartet von Dr. Karamba Diaby besucht. Das Mitglied des Deutschen Bundestages wollte sich bei den Einsatzkräften für ihre Tätigkeiten und Einsatzbereitschaft bedanken. Im ganzen Land stehen Frauen und Männer der Berufs- und freiwilligen Feuerwehren auch an Feiertagen bereit, um die Sicherheit der Bürgerinnen und Bürger jederzeit gewährleisten zu können. Leider waren zum Zeitpunkt des Besuches alle Feuerwehrmänner im alltäglichen Einsatzgeschehen eingebunden, so dass ein Verantwortlicher der 3. Wachabteilung die Grüße von Dr. Karamba Diaby erst am Nachmittag übermitteln konnte. Die Führungs- und Einsatzkräfte der Feuerwache Süd bedanken sich für den Besuch sowie über die Anerkennung ihrer Leistungen durch Herrn Dr. Karamba Diaby und seiner Delegation.